Recibe Lula camiseta de la selección cubana de fútbol



Lula recibe camiseta de selección cubana de fútbol

La Habana, 16 sep (JIT).- El expresidente de Brasil y candidato nuevamente a ese cargo, Luiz Inácio Lula da Silva, recibió una camiseta de la selección cubana de fútbol enviada por el Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

La prenda, obsequiada además a nombre del Inder y la Asociación de Fútbol de Cuba (AFC), fue entregada de manos de Marcos Bocatto, experimentado entrenador perteneciente al Sindicato de Entrenadores de Brasil.

Bocatto impartió varios cursos en la Mayor de las Antillas el pasado mes de mayo, como parte de un grupo de expertos. Ese proyecto fue auspiciado por el Movimiento Sin Tierras del Gigante Sudamericano.

«El gesto no es más que una muestra de gratitud hacia Lula, a quien unen entrañables lazos de amistad con Cuba», reconoció a JIT el presidente de la AFC, Oliet Rodríguez Méndez.

«Para nosotros es muy significativo que Lula tenga una camiseta nuestra. Nos sentimos honrados de que la recibiera con agrado y quisiéramos que la conserve como un acto de gratitud luego de la ayuda ofrecida y el intercambio en aras de mejorar el fútbol cubano», amplió el directivo.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/299389-recibe-lula-camiseta-de-la-seleccion-cubana-de-futbol



Radio Habana Cuba